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会場 井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

６．その他

次回の会議日程

７月17日(水)10;00〜

（２）学校の取り組みと状況について
校内研究で教員の底上げをする
＊校内研究は「自ら学びに向かう子ども」について…ひとつの教科に絞るか全教科対象にするか検討している
子どもたち自ら課題を設定し、学び方の選択、自分なりの答えをもち、表現する。
・教育技術の不足が見られるので、話を聞いたり見たりして体得して欲しい
・基礎学習が大切、課題は経験から自分で見つけだす。

１．会長挨拶   ２．校長挨拶

５．協議事項
（１）授業参観、及び避難訓練についての話し合い
・様々な支援員が学級に入りサポートしている。
・親の参観を増やしたい。サポートを頼みたいときは親にどんなお手伝いをしてほしいか明確にしておく。
・不審者を想定した訓練では、侵入阻止の工夫があった

４．報告事項
（１）児童、学校の様子と学校経営の状況について（学校指導や生活指導を含む）
生活指導主幹　
・井荻小の子どもたちは朝遊びから中休みも授業も元気だが、あいさつがまだできていない。
・自然にあいさつができる井荻小にしたい。
・元気なので廊下を走ってしまうが、大けがにつながる前にやめさせたい。
・朝会で話を聞けているが2分が限度、話すときは2分にまとめる。

…6-1の参観に入った時、挨拶してくれる子がたくさんいた。
　朝遊びでは挨拶を自分からする子は少ないし挨拶しても返事がない時がある。家庭環境も影響している。

３．授業参観
（１）授業参観　２校時
（２）避難訓練体験（不審者対応）

（２）学校運営計画・教育課程の進捗状況について
・学級は安全安心な場所にしたい。低学年が厳しい状況、刺激が和らぐ環境にしたい。
・6年生は運動会を経て前向きになった。最高学年で活躍する場面が増えたことが良い歯車になっている。
・今年度は通知表は年に2回作成する。10月と3月。数値では表せないところをどう評価していくか検討中。
・夏休みの課題や過ごし方などは、個人面談で対応する。

（３）各部からの報告
広報部…10月にCSだよりの発行予定。
研修部…8月の先生との懇談のテーマを決める

（4）いおぎ丸から
7/20のいおぎ丸応援バザーにＣＳとして焼きそば、焼き鳥、コロッケの販売をする。
ご協力お願いします

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 6月19日(水）9時30分〜12時

開催場所　 井荻小学校校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、二村委員、岩渕委員、澤地委員、中谷委員、嶋
田委員、斉藤委員、会田委員

出席者（学校）佐々木副校長

様式２




